



15-01-26

LEGISLATIVO



## Entrevista / Arturo Ávila (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- “La iniciativa de ley (reforma electoral) aún no se presenta, ha sido compartida con académicos, expertos en la materia, vendrá el proceso legislativo. En la cámara de origen habrá un proceso de discusión en las comisiones correspondientes, ¿puede haber modificaciones a un dictamen? Claro, que puede haber modificaciones. ¿En el Pleno puede haber reservas que modifiquen incluso la ley? Claro que puede haber, ya ha sucedido en el pasado. Entonces, yo diría esperemos a ver cómo se presenta la reforma, respetemos el sistema democrático que ciertamente habla de un proceso legislativo que aún no ha iniciado”.



[https://drive.google.com/file/d/1A7l5YimuOO50x1cO3tNI3st\\_IUp1zzBp/view  
?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1A7l5YimuOO50x1cO3tNI3st_IUp1zzBp/view?usp=sharing)